



# Beratung für Männer in Oldenburg

Männersache, für wen

.....

Wo?

Wann?

Innenansichten

Aktuelles

Kontakt

von Wem?

Wie?

Warum?

Statistik

Presse

2013

2014

Gästebuch

Welche Quellen?

andere Hilfen

Gastgeber Impressum

Haftungsausschluss

Männerbewegung?

## Aktuelles

Schließung der Beratungsstelle ab dem 31.03.2016

Nun ist es soweit.....

Am Samstag, den 16.04.2016 berichten wir über unsere Erfolge der Beratungsstelle. Zur gesamtgesellschaftlichen Einordnung wir Björn Süfke aus seinem neuen Buch lesen.

Handzettel A6.pdf Download Handzettel A6.pdf Download

### Septermber 2015

Der Trägerverein der Beratungsstelle Männersache die Männer-Wohn-Hilfe e.V. hat erneut einen Antrag bei der Stadt Oldenburg auf finanzielle Unterstützug gestellt, damit auch zukünftig, den Männer in Oldenburg die Möglichkeit gegeben werden kann, sich für positive Veränderungen in ihrem Leben beraten zu lassen.

Durch die großzügige Spende konnte die Beratungsstelle die Arbeit fortsetzen. Die Männer kommen weiterhin. Eine Kooperation mit einem Netzwerk für psychische Gesundheit konnte abgeschlossen werden. Wir werden auch weiterhin für den Fortbestand sorgen. Spenden sind weiterhin dringend notwendig!

Jetzt ist der Rat und sind die Männer Oldenburgs aufgerufen, für eine Fortsetzung zu sorgen. (Ob sich die fortschrittliche Haltung des Jugendhilfeausschusses im Rat sich fortsetzt, bleibt abzuwarten. Bei den letzten Beratungen des Rats war dies Thema wieder unter den Tisch gefallen – oder sollte wir sagen: Unter den Teppich gekehrt worden?

#### 2015

Dank einer Einzelspende von 10.000,- € durch die GSG können wir - wenr auch im reduzierten Rahmen - unsere Arbeit fortsetzen.

Der Rat der Stadt Oldenburg hat ihren Beitrag, der im letzten Jahr 5000,00€ betragen hatte, für das Jahr 2015 nicht wieder beschlossen. Die Förderung ist damit vollständige eingestellt worden. Eine schriftliche Reaktion auf den Antrag vom Juli 2007 ist auch ein Jahr später noch nicht erfolgt.

### Juli 2014

Der Trägerverein der Beratungsstelle Männersache die Männer-Wohn-Hilfe e.V. hat einen Antrag bei der stadt oldenburg auf finanzielle Unterstützug gestellt, damit auch zukünftig, den Männer in Oldenburg die Möglichkeit gegeben werden kann, sich für positive Veränderungen in ihrem Leben beraten zu lassen. Die zwei Jahre in denen Oldenburger Männern der Paritätische Niedersachsen eine Beratungsstelle finanziert hat, sind vorbei. Jetzt ist der Rat und sind die Männer Oldenburgs aufgerufen, für eine Fortsetzung zu sorgen.